



CON GRAN EXPECTATIVA SE DESARROLLÓ LA TERCERA AUDIENCIA PÚBLICA DESCENTRALIZADA DE CODECO EN ILO

En el marco de su 53° aniversario de creación política de la provincia de Ilo, la Comisión de Defensa del Consumidor y Organismos Reguladores de los Servicios Públicos (Codeco) realizó el día lunes 29 de mayo, la tercera audiencia pública descentralizada denominada “El Congreso de la República, Equidad y Democratización en la Defensa del Consumidor”.

El evento que se desarrolló en las instalaciones de la Casa de la Cultura de esta ciudad, contó con la presencia de los congresistas Víctor Cutipa Ccama, Samuel Coayla Juárez y Elías Varas Meléndez (organizador del evento), además tuvo como invitados a los representantes de los Organismos Reguladores de la provincia, organizaciones de base y público en general.

Durante la audiencia pública, cada representante de los Organismos Reguladores, expuso el trabajo que vienen desarrollando en su sector, en favor de los usuarios y consumidores, a su vez también el público participó con sus preguntas o en algunos de los casos, sus quejas contra algún mal servicio o consumo realizado.

Por su parte el presidente de Codeco, Doctor Elías Varas Meléndez, nuevamente hizo referencia a que en el país los ciudadanos no conocen realmente el trabajo que desempeñan los organismos reguladores, por lo que les invocó a que se informen bien sobre sus derechos como usuarios y consumidores, instándolos a no quedarse callados ante algún atropello y presenten sus reclamos.

“Esta situación es común en todas partes del país, la gente no está enterada para que sirven los organismos reguladores. Me voy gratamente satisfecho de este pueblo acogedor de Ilo y también con una enorme tarea por resolver, hay muchas necesidades, pero lo importante es que el pueblo se ha manifestado y quiero que sepan que su palabra ha sido escuchada y lo trataremos de resolver hasta donde podamos” sostuvo el congresista Elías Varas Meléndez.

Muy agradecidos por su difusión
Ilo, 29 de mayo de 2023.

